

RANDONNEE DES POILUS

Une sortie "Club" de combattants

Nous étions 18 Audax Tournai bien décidés à relever le défi annuel d'une longue et dure randonnée groupée. Avec l'esprit des anciens combattants, mais fleur au fusil, on gagne Cappy et on rentre malgré le vent contraire.

Photos Germain Bouton&²



01) Un beau soleil pour les 210 km de la traditionnelle sortie club des " Poilus ". Café de la Plaine 7h30.



02) Après le contournement de Douai, le peloton dans les champs ouverts conduisant vers Bapaume.



03) Arrêt au café de la Mairie, au centre de Bapaume. Au km80 le premier ravitaillement est bien venu.



04) Sur la terrasse, comme en vacances. Ambiance d'une joyeuse pédalée sous les mêmes couleurs.



05) A Longueval, arrêt supplémentaire pour honorer les " Poilus de 14-18 " : ici des Sud Africains.



06) Venus de si loin pour tomber par centaines et milliers sur le champ d'honneur. Notre liberté !



07) Chez Paulette c'est Paulette qui reçoit : " Il fallait me prévenir je vous aurais invités à dîner ! ",



08) Rassemblement de Poilus : les courageux du jour et les héros de la Grande Guerre. Paulette au milieu.



09) La troisième étape, la plus difficile, oblige à sortir des tranchées. A l'attaque ? On y va.



10) L'arrière garde, comme les éclaireurs, passent aussi à l'offensive. C'est le sommet que l'on vise.



11) Patatras ! Don Pedro !! " subluxation de l'épaule gauche avec probable lésion du bourrelet glénoïdien "



12) A part cela, tout alla bien. On fut content. Une bonne sortie entre Poilus des Audax Tournai.

